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TORNATA DEL 25 GIUGNO 1870 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE AVVOCATO GIUSEPPE BIANGHERI. 

SOMMARIO. Atti diversi. — Seguito della discussione dello schema di legge per provvedimenti finanziari, e 
délVallegato sulla tassa dazio-consumo — Aggiunta del deputato Melchiorre all'articolo 1, non accettata dal 
ministro e dal deputato Minghetti) e respinta — Domanda del deputato Casati al 2°, e spiegazioni del deputato 
Minghettì e del ministro — Aggiunta dei deputati Gicarelli e Di San Donato, riguardante gli arretrati del 
municìpio di Napoli Spiegazioni e modificazione del ministro — Osservazioni dei deputati Asproni e 
Cortese — Istanza bordine del deputato Pescatore — Emendamento del deputato Minervini, ritirato — 
Approvazione della proposta del deputato CicareMi — Opposizioni dei deputati Sineo e Solaris all'articolo 
3, e spiegazioni del relatore Chiaves — Osservazioni dei deputati Nervo, Pescatore e del ministro sopra un 
emendamento del deputato Macchi all'articolo 4 — Approvazione di un'aggiunta del deputato Peruzzi — 
Proposta del deputato Morini — Parlano i deputati Nervo, Fenzi, G-arau e il ministro — È approvata —-
Aggiunte dei deputati Salaris e Pissavini, Battazzi e Seismit-Doda, oppugnate dal relatore Chiaves — 
Osservazioni del deputato Pescatore, e spiegazioni del deputato Peruzzi — Sono respinte — Incidente in cui 
parlano il deputato Lazzaro ed il ministro guardasigilli — Aggiunta del deputato Griffoni Luigi, oppugnata 
dai deputati Nervo, Chiaves e dal ministro, e respinta. = Presentazione di una relazione in appendice a 
quella sull'entrata, e di progetti di legge: disposizioni organiche, e classificazione di opere idrauliche di due 
categorie. = Aggiunta del ministro all'articolo 4 — Reiezione dell'emendamento del deputato Macchi — 
Opposizione del deputato Damiani all'articolo 6, che è difeso dal deputato Nervo e dal ministro — Emenda-
mento del deputato Merizzi, ritirato. 

• La seduta è aperta a mezzogiorno e tre quarti. 
BERTE A, segretario, dà lettura del processo verbale 

della tornata antecedente, il quale è approvato. 
MACCHI, segretario, espone il sunto delle seguenti 

petizioni : 
13.258. La deputazione provinciale di Cuneo fa 

istanza perchè nella discussione delie convenzioni fer-
roviarie si provveda alla costruzione della linea Cuneo 
per Monclovì al Tanaro. 

13.259. Il sindaco ed i consiglieri municipali di Ce-
glie Messapica, provincia di Terra d'Otranto, invitano 
la Camera a respingere la proposta d'incameramento 
dei centesimi addizionali a favore dell'erario dello 
Stato. 

13.260. lì presidente della fratellanza artigiana, di 
Livorno, a nome proprio e dei suoi amministrati, 
chiede che il diritto elettorale sia esteso, tanto per le 
elezioni politiche, quanto per quelle amministrative, a 
tutti i cittadini italiani che sono letterati indipenden-
temente dal censo. 

13.261. Il direttore generale del Banco di Napoli, 
esposti i danni che avverrebbero al credito fondiario 
ed ai suoi titoli, quando questi venissero tassati con 
nuove imposte, si volge fiducioso al Parlamento per-
chè dichiarì nell'abbuonamento dei 15 centesimi com-
presa anche la tassa di ricchezza mobile. 

13,262. Il presidente della congregazione di carità 
di Pinerolo rivolge alla Camera una istanza iden-
tica a quella registrata al n° 13,255 per ottenere che 
gl'impiegati dei pii istituti siano parificati, riguardo 
all'applicazione della tassa di ricchezza mobile, agl'im-
piegati governativi. 

ATTI DIVERSI. 

BERNARDI ACHILLE. Prego la Camera a voler dichia-
rare d'urgenza la petizione della provincia di Caneo, 
testé enunciata, e di deliberare ulteriormente che sia 
trasmessa alia Commissione che deve riferire sulle 
convenzioni ferroviarie, poiché si tratta di materia at-
tinente a dette convenzioni e che darà luogo a discus-
sione in quell'occasione. 

(La Camera acconsente.) 
BERTEA. La congregazione di carità di Pinerolo, colla 

petizione n° 13,262 aggiunge la sua voce alle tante 
che inoltrarono petizioni al Parlamento, perchè gli 
impiegati delle opere pie sieno parificati agli impie-
gati governativi nel!' imposta di ricchezza mobile ; e 
siccome oggi viene appunto in discussione l'argomento, 
così io confido che la Commissione sui provvedimenti 
finanziari terrà conto di questa come delle altre peti-» 
zioni che già avrà esaminate. 


